



## 一人一人が成長する2学期に

校長 内藤 将智



猛暑が続いた夏休みでしたが、部活動の県大会や全国大会、コンクールなど、高萩北中の生徒が頑張る姿に感動しました。その中でも、陸上部の保坂さんは、110mハードルにおいて、県大会で全国大会の標準記録を突破し、埼玉県代表として、沖縄県で開催された全国大会に出場しました。大変名誉なことであり、誇りに思います。

また、夏休み中には、小中一貫教育校として高萩北小学校との連携をさらに深めるために、「輝多っ子学習会」を開催しました。本校3年生のボランティア生徒が、高萩北小学校6年生の児童に算数の学習支援を行いました。中学生が小学生の学習に寄り添う姿は、とても微笑ましく、頼もしく見えました。

子供たちの感想文のいくつかを紹介します。

- 実際に小学生に教えてみて、こういう交流も良いな、と思いました。この輝多っ子学習会を通して6年生と仲良くなることができました。教えるのも楽しいし、担当した子も真剣に問題を解いてくれたので、すごくうれしかったです。【中学3年生】
- 普段得られない貴重な体験だったと思います。これから北中と北小の関わりは、今までよりももっと深いものになっていくと思うので、その第一歩となれば良いと思うし、また機会があれば、学習会の講師として参加したいです。【中学3年生】
- 算数が苦手だったけど、中学3年生に教えてもらって、算数が好きになりました。やさしく教えてもらって、すごく楽しかったです。【小学6年生】
- 中学生がとてもやさしく教えてくれて、出来なかった問題も解けました。中学生は、やさしく話をしてくれたり、まちがえた問題もていねいにサポートしてくれたりして、本当にやさしい人だなと思いました。【小学6年生】



なお、「輝多っ子学習会」の様子は、8月26日付け文化新聞にも掲載されました。さて、いよいよ2学期がスタートしました。3年生にとっては一つ一つの行事が最後となるとともに、進路決定に向けて歩みを進める大切な時期です。2年生にとっては部活動、学校行事、生徒会活動など、組織の中心となって活躍する時期です。そして1年生にとっては中学校生活にも慣れ、勉強、学校行事、部活動など、何事にも思い切ってチャレンジできる時期です。一人一人が大きく成長できる2学期となることを願っています。

今学期も保護者の皆様や地域の方々と共に手を携えて、子供たちを育ててまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

## 7・8月に行った主な行事



3年性教育



花植えプロジェクト



七夕のつどい



1・2年授業参観・保護者会



3年進路説明会



薬物乱用防止等非行防止キャンペーン



輝多っ子学習会



県大会・全国大会



高萩北小・中合同研修会

### ★8・9月の主な予定

8 月	
26日(火)始業式 給食なし	10日(水)飯能・日高地区英語弁論大会
27日(水)短縮3時間授業 2年生性教育 給食なし	13日(土)日高市科学展(～14日)
28日(木)短縮4時間授業 給食開始	15日(月)敬老の日
29日(金)短縮4時間授業 避難訓練	16日(火)生徒朝会(壮行会)
	17日(水)入間西部新人戦(～18日)
9 月	
2日(火)生徒朝会	19日(金)入間西部新人戦予備日(～20日)
4日(木)3年4市テスト	21日(日)BJの日
5日(金)結団式	23日(火)秋分の日 諸活動停止期間(～28日)
9日(火)2・3年LGBTQ講演会 1年歯科保健指導	26日(金)中間テスト(技家) 3年生英語検定
入間地区児童生徒発明創意くふう展	27日(土)新人地区大会
	29日(月)中間テスト

※事情により変更する場合があります。

### 第42回 高萩北中学校体育祭のご案内

10月4日(土)に体育祭を開催します。保護者・地域の皆様におかれましては、ぜひご来校いただき、生徒たちへのご声援をお願いいたします。

また、お昼休みの時間に本校体育館において、PTAによるリサイクル制服の販売を行います。ぜひ、お立ち寄りください。